

Lunes 08 de Octubre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200635> Avanzó México en materia de libertad económica: Hacienda En materia de libertad económica México avanzó 16 lugares en la clasificación mundial de 2004 a 2005, al pasar del número 60 al 44 con una calificación de 7.1 puntos, siendo la más alta la del diez. Así, desde 1980 a 2005 el país ha incrementado su grado de libertad económica en 1.6 puntos. De acuerdo con la vocería de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), este aumento se debió principalmente al mayor crédito al sector privado, a menores regulaciones de negocios, específicamente pocos requerimientos administrativos y costos burocráticos, así como a mejores condiciones para hacer negocios. Con base en los resultados del Fraser Institute y Cato Institute, que dieron a conocer su Informe Anual 2007: Libertad Económica en el Mundo (ILEM), publicado en conjunto con el Economic Freedom Network, de las 70 naciones estudiadas, Hong Kong ocupó el primer lugar con 8.9 puntos, mientras que México se ubicó en el sitio 44 de la lista.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200628> Central de gas natural en Sonora espera luz verde Esther Arzate En 2008 las empresas El Paso Energía México y DKRW Energy solicitarán un permiso a la Comisión Reguladora de Energía (CRE) para construir una central de almacenamiento y regasificación de gas natural licuado y un sistema de gasoductos que, en conjunto, implicarán una inversión de mil millones de dólares. La obra que se localizará en Puerto Libertad, Sonora ya tiene los permisos locales, estatales y federales de uso de suelo y factibilidad ambiental, y cuando obtenga la anuencia del organismo regulador será la cuarta planta de ese tipo en el país para la recepción de gas natural licuado de importación. El presidente de El Paso Energía México, Robert Pérez, informó en entrevista que los estudios técnicos para el desarrollo de la planta están avanzados, y los de ingeniería fueron concluidos hace año y medio, por lo que sólo quedaría pendiente la autorización de la

CRE.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200614> Reforma fiscal aumenta la presión sobre las empresas Isabel Becerril La nueva reforma fiscal proveerá al fisco de recursos adicionales, pero dará oxígeno a México por sólo dos o tres años, con lo que en 2010 o 2011 habrá que abrir nuevamente ese capítulo, advierten los industriales. Además, con este nuevo marco hacendario no se puede afirmar que se cuenta con un sistema tributario equitativo, eficiente, de fácil cumplimiento y con capacidad para superar la debilidad estructural del erario. Con tales cambios se estima que para 2008 el Producto Interno Bruto (PIB) alcanzará un avance de 3.7 por ciento, es decir dos décimas más con respecto 2007. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200616>

Acaparan estados del norte los apoyos rurales Héctor A. Chávez Maya La reducción creciente del gasto público de 1982 a 2007 se ha visto reflejada en el presupuesto del medio rural, afectando considerablemente la economía de sus habitantes, afirmó Iván Polanco, de la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productos del Campo (ANEC). En el seminario "Una política de Estado para el mundo rural", señaló que la participación porcentual que tenía en 1982 la entonces Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos (SARH) era de 14.45 por ciento del presupuesto del gasto programable, para 2007 la Sagarpa apenas alcanzó 3.5 por ciento, mientras que la propuesta del presidente Calderón para 2008 la disminuye a 3.2, lo que habla de la intención del Ejecutivo federal de acabar con sector agropecuario del país. Si bien en cierto que desde 2004 con el establecimiento del Programa Especial Concurrente (PEC) se han logrado crecimientos de 13.8 por ciento anual, no se debe a la disposición del gobierno federal sino a la presión social que organizaciones campesinas han ejercido en la Cámara de

Diputados.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200624> Cómo medir la pobreza Araceli Damián* La semana pasada, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social (Coneval) llevó a cabo el seminario internacional "Metodología para la medición multidimensional de la pobreza en México", donde se presentaron las propuestas, solicitadas por el Coneval, de cinco expertos nacionales e internacionales para poner en práctica lo que establece la Ley General de Desarrollo Social (LGDS) sobre la medición de la pobreza.. Esta Ley, aprobada por unanimidad en ambas cámaras durante la LIX legislatura en 2003, señala en su artículo 36 que la pobreza debe medirse tomando al menos los siguientes indicadores: ingreso, alimentación, vivienda, servicios de la vivienda, educación, acceso a la salud, seguridad social, y cohesión social. Fue un seminario tan complejo como extraño, que difícilmente podré comentar en este breve espacio. Aunque su carácter fue aparentemente académico, había también un fuerte contenido político. Estaban representadas (aunque de manera desigual) las visiones oficiales y críticas de la medición de la pobreza en México. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200644>

Demanda la CNC 213 mil 563 mdp para el campo Héctor A. Chávez Maya Se trata de un incremento de más de 30 mil millones de pesos con respecto a la propuesta presentada por gobierno del presidente Felipe Calderón Hinojosa. Para el efecto, adelantó, en los próximos días presentarán ante la Cámara de Diputados el documento elaborado por la Coordinación de Políticas Públicas y Presupuesto de la CNC. El dirigente pidió a los legisladores federales sensibilidad para aprobarlo, pues de ello depende la gobernabilidad del país y aminorar la inconformidad que existe en el sector rural nacional, en el que sobreviven más de 32 millones de mexicanos. Luego de analizar el Proyecto de Presupuesto 2008 para el Programa Especial Concurrente (PEC), se propuso incrementar los rubros que tienen que ver con el Programa de Competitividad para las ramas de producción, impulsar lo relacionado con la Alianza para el Campo, el financiamiento al agro, apoyar a las instituciones educativas y de investigación agropecuarias, el desarrollo de la bioenergía, la conservación de los recursos naturales, el uso eficiente del agua y, entre otros, a la población indígena del

país.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200646> Financiará la SRA 3 mil 100 proyectos rurales Con el propósito de impulsar el empleo y el ingreso en las comunidades rurales con menor índice de desarrollo, la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) ha aprobado recursos por 618.3 millones de pesos, con lo que se financiarán más de tres mil 100 proyectos productivos de campesinos y mujeres ejidatarias. Según la dependencia, este año el Programa de la Mujer en el sector Agrario (Promusag) y el Fondo de Apoyo a Proyectos Productivos Agrarios (FAPPA) ejercerán un presupuesto conjunto superior a mil millones de pesos, para respaldar proyectos productivos en ejidos y

comunidades. El titular de la SRA, Abelardo Escobar Prieto, encabezó las sesiones de los Comités Técnicos de los Programas FAPPA y Promusag, en las que se aprobó financiar un paquete de 770 proyectos con un monto global de 173.3 millones de pesos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200650>Inoperantes, los pactos de estabilidad: analistas Isabel Becerril Para los analistas del sector privado, la firma de nuevos pactos de estabilidad resultaría inoperante para una economía como la mexicana, cuya inflación no rebasa el 4.0 por ciento, a diferencia del 160 por ciento de hace 20 años, cuando se aplicaron estos instrumentos precisamente para frenar esos niveles. Alberto Equihua Zamora, de la Coparmex; Mario Rodarte Esquivel, del CEESP; Gerardo Cruz Vasconcelos, del IMEF, y la Canacindra definen que la inflación es un alza generalizada y continua de precios, situación que no presenta el país. Coinciden en que para contener la presión inflacionaria, la administración federal cuenta con diversas herramientas antes de llegar a la firma de un pacto de estabilización. Cruz Vasconcelos, presidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), señala que una de las opciones a la mano del gobierno para contener cualquier burbuja inflacionaria es el aumento de la tasa fondeo bancaria, que podría anunciar el Banco de México a finales de mes.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200568>Aumento en diferencial de tasas de interés inyecta solidez al peso mexicano Esteban Rojas H. La moneda nacional pasa por otra etapa de fortaleza; ha ganado 25 centavos en las últimas tres semanas. El peso mexicano pasa por otra etapa de fortaleza y ya cotiza por debajo de 10.90 unidades después de que hace tres semanas se ubicaba en niveles de 11.13. La moneda nacional está influenciada por un factor determinante: el incremento del diferencial entre las tasas de interés de México y Estados Unidos, lo que ha provocado mayor flujo de recursos monetarios al país, toda vez que la reciente reforma fiscal genera una mejor perspectiva para el largo plazo a los grandes capitales. De acuerdo con las cifras del Banco Central mexicano, el peso ha ganado en estas tres últimas semanas 25 centavos, lo que significa una apreciación de 2.24 por ciento. A la moneda mexicana le ha beneficiado también una serie de aspectos relevantes como la revisión de su perfil de deuda soberana por parte de una calificadora, así como la disminución en las presiones del dólar contra el euro.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200567>Pese al dinamismo de las exportaciones mexicanas hacia Corea, persiste alto déficit comercial Marvella Colín Las ventas a la nación asiática crecieron 57.5% en enero-julio; el saldo negativo se situó en 5 mil 990 mdd. México actualmente mantiene un fuerte dinamismo comercial con Corea, las exportaciones en el periodo enero-julio de 2007 aumentaron 57.5 por ciento en relación con igual periodo del año anterior, y totalizaron 388.3 millones de dólares. En tanto que las importaciones provenientes de ese país asiático sumaron seis mil 378.9 millones de dólares al repuntar 17.8 por ciento en el periodo indicado, de acuerdo con cifras del Banco de México. Con tales operaciones, la balanza comercial para México resultó deficitaria por cinco mil 990 millones de dólares durante enero-julio del presente año, este monto tuvo un incremento de 15.9 por ciento en comparación con igual lapso del año precedente. Lo anterior indica que a pesar del crecimiento de las exportaciones mexicanas, su valor aún no es tan considerable para compensar el de las importaciones y equilibrar la balanza comercial. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200581>Se desploma el gas natural; cede 4.6% en Nueva York, por liquidación de contratos de cobertura larga Efraín Hilario El gas natural se desplomó el viernes más de 4 por ciento en el mercado de Nueva York -su mayor caída de dos semanas- debido a la liquidación de contratos de cobertura larga como resultado de una disminución de los temores relacionados con la llegada de huracanes a la importante zona petrolera ubicada en el Golfo de México. Así, el contrato del gas para entrega en noviembre perdió 33.9 centavos de dólar, o bien, 4.6 por ciento, para cerrar en 7.073 dólares por cada mil pies cúbicos. La caída del energético fue la más amplia desde el descenso de 5.9 por ciento marcado el 19 de septiembre. Los operadores atribuyeron la caída del viernes del energético a los pronósticos que muestran que han disminuido considerablemente las amenazas de huracanes en las aguas del Atlántico.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200595>Ligera caída en precios del petróleo, relacionada con la jornada de recuperación para el dólar; mantiene 81 dpb Efraín Hilario Los precios del petróleo se replegaron ligeramente en la última sesión de la semana en el mercado de Nueva York, pero rescataron el nivel de 81 dólares, contenidos por una toma de ganancias luego de un fortalecimiento momentáneo del dólar. El contrato más activo del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en noviembre perdió 22 centavos, lo que representa una caída de 0.3 por ciento, para cerrar en 81.22 dólares por barril. Desde el máximo histórico intradía de 83.90 dólares por barril fijado el 20 de septiembre, los precios del crudo se han negociado dentro de una banda entre 78.44 dólares y el máximo histórico. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=200596>Repunta la BMV 1.49%; máximos en S&P y Nasdaq Felipe Sánchez Positivo desempeño tuvieron los mercados accionarios durante la jornada del viernes. La noticia que sirvió de catalizador fueron las cifras del empleo en Estados Unidos, en especial en lo que se refiere a la estadística de los nuevos puestos. Como contraparte, la tasa de desempleo se elevó a 4.6 a 4.7 por ciento, pero el porcentaje salió igual al pronóstico. Se generaron 110 mil empleos, un poco por arriba de lo estimado, de 100 mil. Pero el dato que llamó la atención fue la revisión de agosto, donde se había reportado originalmente un retroceso de cuatro mil, el cual se corrigió a un incremento de 89 mil. Además, la cifra de julio se revisó en 25 mil nuevos puestos. En México, la bolsa mexicana reaccionó positivamente a la nueva información y al comportamiento alcista de las bolsas neoyorquinas. Al término de las operaciones, el índice se ubicó en 31 mil 540.94 unidades, un incremento de 1.49 por ciento. El aumento se produjo con un volumen de 173.1 millones de acciones y 16 mil 659 operaciones. Entraron a remate 77 emisoras, de las cuales 55 subieron, 13 perdieron y nueve no cambiaron.El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/409/816076>/Cotiza dólar menudeo a 10.95 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (08 octubre 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.63 pesos a la compra y 10.95 pesos a la venta, sin cambios respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.66 pesos a la compra y 10.96 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.83 pesos a la compra y 10.99 pesos a la venta. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/408/815924>/Impulsa decreto negocios sustentables José EseverriCiudad de

México (08 octubre 2007).- A partir de marzo de 2008, el Gobierno federal deberá adquirir papel reciclado y muebles de madera provenientes de aprovechamientos forestales autorizados, lo que beneficiará a empresas proveedoras que usen fibras recicladas y madera certificada. En México, sólo las empresas Scribe y Copamex, que representan cerca de 80 por ciento del mercado de papel, tienen una lista de producción de papel reciclado, por lo que el cambio restringe el número de participantes que pueden competir en cada licitación. En el caso de la madera, se abre una oportunidad para 65 comunidades y empresas certificadas de manera voluntaria por el estándar internacional otorgado por el Consejo de Manejo Forestal (FSC, por sus siglas en inglés. http://www.reforma.com/negocios/articulo/409/816085/Tiene_BMV_ganancia_marginal_Sandra_ReyesCiudad_de_México (08 octubre 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas marginales en un mercado con pocos movimientos por el semiferiado en Estados Unidos, en celebración del Columbus Day. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 31 mil 476.00 unidades, un retroceso de 0.21 por ciento, es decir 64.93 unidades. Las bolsas estadounidenses también registran un comportamiento mixto. El índice Dow Jones baja 0.11 por ciento, mientras el Nasdaq sube 0.07 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 1.7 millones de acciones con un importe de 54.7 millones de pesos.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/409/816012/Apoyan_agroexportación_de_procesados_Verónica_MartínezCiudad_de_México (08 octubre 2007).- La estrategia para exportar productos del agro a Estados Unidos, ya no se concentrará sólo en frutas y verduras; la apuesta es llegar a los hispanos con productos procesados, porque es un mercado desatendido y con buenos ingresos anuales, afirmó Blanca Villarelo, directora de Promoción en las Exportaciones en la Secretaría de Agricultura. Salsa de Chile morita o guajillo, barbacoa en caja, pozole enlatado o birria lista para comer son algunos de los alimentos que pequeños y medianos productores ya exportan al mercado hispano de Estados Unidos, donde la población mexicana es de las que mejores ingresos tiene y puede gastar. "Tenemos un mercado hispano de procesados desatendido, sí lo hacen las grandes empresas como Herdez, Costeña, La Morena, pero no los pequeños y es un mercado que gasta más que el anglosajón", comentó Villarelo.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/409/816071/Retroceden_los_precios_del_crudo_Nueva_York,_Estados_Unidos (08 octubre 2007).- Los precios del crudo a término cayeron este lunes por una toma de ganancias y nuevos temores de que una desaceleración económica pueda reducir la demanda de petróleo y sus derivados. El crudo dulce ligero de bajo contenido sulfurado para entrega en noviembre disminuyó 0.39 dólares a 80.83 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. El contrato retrocedió 0.22 dólares a 81.22 dólares el barril el viernes en Nueva York. En el mercado internacional ICE de Londres, el crudo Brent del Mar del Norte bajó 0.35 dólares a 78.55 dólares el barril. En una entrevista publicada este lunes por el diario Financial Times, el director gerente saliente del FMI, Rodrigo Rato, expresó que la actual crisis crediticia internacional es "grave", aún no ha terminado y "va a impactar en el crecimiento". Podrían pasar "algunos meses, probablemente hasta el año próximo" hasta que los mercados financieros se recuperen, consideró. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60492.html> Pide OCDE permitir más inversión foránea José Manuel Arteaga La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) solicitó a México permitir una mayor participación de inversión extranjera en aerolíneas, transporte terrestre y en el sector eléctrico, para poder impulsar la economía. Entre las principales recomendaciones en infraestructura que proyectó el organismo en su estudio económico sobre México, se considera aumentar el nivel máximo de propiedad extranjera en las aerolíneas a 49%. No obstante, resaltó que la entrada al mercado mexicano de varias aerolíneas de bajo costo ha contribuido a generar mayores niveles de competencia, con más servicios y precios bajos en el mercado nacional. "Estos cambios positivos en la competencia y la variedad de servicios podrían mejorarse con una mayor aportación de capital, asesoría estratégica y alianzas con compañías extranjeras. También debería prestarse atención al aumento del máximo autorizado de propiedad extranjera de 25 a 49%, lo que puede realizarse sin violar los requisitos del acuerdo de servicios aéreos internacionales", asegura la OCDE. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60501.html> Impulsa a la BMV cifra positiva de empleo de EU Ricardo Jiménez Hacia el final de las operaciones del viernes pasado, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) experimentó un incremento de 1.49%, derivado del optimismo que mostraron los intermediarios financieros tras el anuncio del dato positivo de empleo en Estados Unidos, ya que la cifra de empleos creados en el mes de septiembre fue de 110 mil nuevas plazas, es decir por arriba de las estimaciones de los analistas que esperaban un monto por debajo de los 100 mil. En ese contexto, las bolsas accionarias de México y Estados Unidos reaccionaron favorablemente, pues el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) mostró un avance de 462.61 puntos para situarse en los 31 mil 540.94 unidades, mientras el indicador industrial estadounidense Dow Jones presentó un repunte de 0.66%, esto significó un incremento de 91.70 unidades para ubicarse en los 14 mil 066.01 puntos. Sin embargo, los inversionistas nacionales y extranjeros estarán atentos a las noticias económicas que se generen en esta semana sobre todo en la parte local, donde se dará notificará la cifra de precios al consumidor a septiembre del año en curso, que se pronostica un crecimiento de alrededor de 0.79% y la subyacente en 0.25%.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60503.html> El empleo reanima esperanzas sobre EU Por Krishna Guha en Washington El reporte laboral del viernes pasado mostró que la economía estadounidense no se desplomó por un precipicio en agosto y septiembre al estallar la crisis en los mercados de crédito. El mercado laboral permaneció débil, pero no registró índices alarmantes, con la creación de empleos moviéndose lentamente y el desempleo en niveles más elevados respecto de meses anteriores. Esto resulta tranquilizador luego del impacto del reporte laboral de agosto que (equivocadamente) sugirió que la creación de empleos se había vuelto negativa. Sabemos que el mercado laboral estaba en mejores condiciones de lo que se había pensado luego de la restricción de crédito y que absorbió el impacto inicial positivamente, con 89 mil nuevos empleos en agosto y 110 mil en septiembre.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/60504.html> Alimentos y energía causan inquietud global Por Krishna Guha en Washington El presidente del Banco de la Reserva Federal de Dallas recomendó no ignorar la inflación que representa el incremento en los precios de los alimentos y la energía, lo que puso en evidencia el continuo debate dentro del banco central de Estados Unidos sobre la mejor manera de evaluar las presiones en materia de precios. Richard Fisher dijo

que los aumentos en los precios de los alimentos y de la energía podrían representar “tendencias de larga vida y no sucesos transitorios”. Si ese fuera el caso, “los argumentos presentados para excluir a los precios de los alimentos y de la energía” de la inflación subyacente, la medida preferida por la Fed, “no resultarán tan convincentes”. El presidente de la Reserva Federal de Dallas citó al economista en jefe del Banco de Inglaterra, Charles Bean, quien afirmó que la inflación subyacente captura los beneficios de la globalización y el surgimiento de China en forma de bienes de manufactura de bajo costo, pero ignora el costo en términos de presión ascendente sobre los precios de los alimentos y de la energía. Fisher prefirió el término medio de la Reserva Federal de Dallas, que sólo excluye a los bienes y servicios que aumentan más o menos en un mes determinado. Con base en esta medida, la tasa de inflación subyacente en Estados Unidos es de 2.1% anual, aunque Fisher aseguró que podría disminuir en los próximos meses. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-08-46277>Cete mismo día opera en 7.21% MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el lunes a 7.21%, tras las operaciones especulativas de liquidez de la jornada previa, en un mercado con escasa participación ante un feriado en Estados Unidos. Según operadores, la tasa del fondeo gubernamental avanzaba 21 puntos base, frente a su cierre del viernes, cuando registró un comportamiento volátil. Algunos mercados financieros en Estados Unidos están cerrados este lunes por la conmemoración del Día de Cristóbal Colón. “El mercado está prácticamente muerto por la ausencia de participantes extranjeros”, dijo un operador. Según especialistas, la mirada de los mercados estará puesta el martes en el índice de precios al consumidor de septiembre, tras el sorpresivo repunte de 0.62% observado en la primera mitad de mes y el reciente deterioro de las expectativas de inflación para fin de año.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-08-46271>BMV cae por una toma de utilidades; pierde 0.08% MEXICO. La bolsa mexicana caía ligeramente el lunes por una toma de utilidades, mientras que el peso operaba estable por la falta de participantes ante el feriado parcial de los mercados en Estados Unidos. El principal índice bursátil, el IPC, caía 0.08% o 24.19 puntos, a 31,516.75 unidades, con un volumen de apenas 4.8 millones de acciones negociadas.

“Sesión súper tranquila a falta de operaciones extranjeras, hoy están cerrados mercados en Estados Unidos y hay pocas operaciones”, comentó un operador. La mayoría de los mercados financieros de Estados Unidos permanecerán cerrados el lunes 8 de octubre por la conmemoración del Día de Cristóbal Colón.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-08-46267>Sube TIIE a 28 días; se coloca en 7.7175% En el Diario Oficial de la Federación informa que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.7175%, 0.0175 puntos porcentuales más respecto al viernes. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Nacional de México, Mercantil del Norte, BBVA Bancomer, Santander, J.P. Morgan, Credit Suisse (México), Scotiabank Inverlat. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-08-46269>Se vende dólar libre en \$11.02; euro en \$15.65 La divisa estadounidense se vende hoy en un precio máximo de \$11.02, sin cambio respecto al cierre del pasado viernes, y se compra en un mínimo de \$10.66 en bancos capitalinos. Por su parte, el euro se oferta hasta en \$15.65 a la venta y el yen en 0.096 pesos. El Banco de México fijó para en \$10.8557 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-10-08-46257>Frenan el crecimiento restricciones a la IED “México necesita más competitividad en la provisión de servicios de infraestructura, y sólo se logrará si las regulaciones permiten reducir el precio y mejorar la calidad del servicio”. México e Islandia tienen las mayores barreras a la Inversión Extranjera Directa (IED) entre los 28 países miembros de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE)... Esto explica parte del estancamiento en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), sentencia Benedicte Larré. La economista senior para México, entrevistada por El Economista, asegura que el país podría aumentar su ingreso per cápita y elevar el nivel de vida sólo reduciendo las barreras a la inversión en sectores como transporte, comunicaciones, infraestructura y energía. Explica que los insumos determinantes para que una empresa decida invertir en México son justamente el de transporte, telecomunicaciones y electricidad, es decir, la oferta de estos servicios y su precio son los costos competitivos que ha perdido México respecto a otros países. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2007/10/08/index.php?section=economia&article=026n1eco>La bolsa mexicana acumula casi 21% de rendimiento en el año Juan Antonio Zúñiga Después de casi dos meses de inestabilidad bursátil en el mundo, las acciones de empresas que participan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) mantienen un rendimiento acumulado de casi 21 por ciento en promedio durante 2007, en tanto el valor de mercado asciende a más de 455 mil millones de dólares, equivalente a 51.1 por ciento del producto interno bruto de este año. De acuerdo con informes del mercado bursátil, la cotización de las acciones negociadas en la BMV se mantiene dentro de una tendencia ascendente, la cual se expresa en el incremento de unos 79 mil 450 millones de dólares en el valor de mercado de las empresas, respecto de lo que se pagaba por sus títulos al término de 2006.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/10/08/index.php?section=economia&article=027n1eco>CEESP: se deterioraron expectativas de inflación por el aumento de precios Miriam Posada García El aumento de los precios al consumidor durante la primera quincena de septiembre provocó que las expectativas inflacionarias se deterioraran, reconoció el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), al atribuir el efecto al incremento de los precios internacionales de granos y otros productos básicos, pero también a que “se ha sobredimensionado el posible impacto del impuesto a la gasolina” en el índice general de precios. Por separado, la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) criticó que el contenido y alcance de la reforma fiscal hayan naufragado entre el cálculo del costo político y la negociación de la reforma electoral, importante pero ajena al tema tributario, y advirtió que “reforma que se aprueba con fecha de caducidad a corto plazo no puede considerarse auténtica, porque está lejos de las necesidades del país”. <http://www.jornada.unam.mx/2007/10/08/index.php?section=economia&article=030n2eco>México avanzó 16 lugares en libertad económica: SHCP Antonio Castellanos El informe Anual 2007 sobre libertad económica en el mundo (ILEM) del Fraser Institute y el Cato Institute colocó a México en el lugar 44, que representa un avance de 16 lugares respecto al obtenido en 2004, informó la Secretaría de Hacienda, y precisó que de 1980 a 2005, el grado de libertad

económica de México se incrementó 1.6 puntos. Destacó que el incremento en la calificación se debe principalmente a factores como mayor crédito al sector privado, así como a menores regulaciones de negocios, específicamente en menores requerimientos administrativos, costos burocráticos, así como mejores condiciones para hacer negocios. En la edición número 11 del ILEM, Hong Kong se mantiene en el primer lugar como en los 10 reportes anteriores, seguido por Singapur, Nueva Zelanda, Suiza y Estados Unidos.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/10/08/index.php?section=capital&article=041n1cap> Admite CNSM escalada alcista, pero rechaza aumentar salarios Laura Gómez Flores Ante los precios inalcanzables de productos básicos, las amas de casa buscan los mejores precios en el mercado de La Merced Foto: José Carlo González Pese a reconocer que los precios de los productos de la canasta básica crecieron casi el doble de enero a agosto, de 0.28 a 0.53 por ciento, respecto del mismo periodo del año pasado, la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (CNSM) rechazó la posibilidad de otorgar un incremento de emergencia de 7 por ciento, como solicitó la administración capitalina, ante la escalada alcista y la contracción del poder adquisitivo de los trabajadores, porque es una "acción sin soporte económico y sólo traería la desestabilización de la economía y menor inversión". En una carta enviada a la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, Laura Velázquez Alzúa, el organismo señaló que los salarios de emergencia son una medida inflacionaria que inhibe el crecimiento del empleo formal, aumenta el informal, inhibe la inversión y resta competitividad a las empresas.